

Wer sind wir ?

Der Verein wurde 1990, zwei Jahre nach der 200-Jahr-Feier gegründet. Er wird heute von einem 7-köpfigen Vorstand geleitet. Weiterhin gibt es einige Gruppen und Ausschüsse innerhalb des Vereins, die verschiedene Aufgaben übernehmen. Auch die Theatergruppe Beningafehn, die schon seit über 50 Jahren Bestand hat, ist dem Heimatverein angeschlossen. Im Mai 2011 wurde die Jugendgruppe „Young Stars“ gegründet. Mit knapp 200 Mitgliedern zählt er zu einem der größten Vereine der Gemeinde. Alle Mitglieder des Vorstandes und der Ausschüsse üben Ihre Aufgaben ehrenamtlich aus.

Was sind unsere Ziele und wie verwirklichen wir sie ?

Der Slogan „Geschichte bewahren – Zukunft gestalten“ ist Ausdruck unserer Ziele:

- a) Wir fördern die plattdeutsche Sprache indem wir z.B. auf allen Vereinsveranstaltungen ausschließlich plattdeutsch reden und z.B. auf der Weihnachtsfeier „Döntjes“ vorlesen.
- b) Wir erforschen die Geschichte und Entwicklung unseres Dorfes und der Umgebung. Z.B. sammeln wir dazu Texte, Bilder, Zeichnungen und Urkunden etc. über die Moorkolonisation, die frühere Lebensweise, das Brauchtum, die Binnen- und Seeschifffahrt und Vieles mehr.
- c) Wir wirken an aktuellen und zukünftigen Projekten der Dorfentwicklung mit. Z.B. betreiben wir zusammen mit dem Boßelverein das Vehnhus Beningafehn, das in den letzten Jahren der zentrale Punkt für Veranstaltungen geworden ist und für Mitglieder und Dorfbewohner für private Feiern genutzt wird.

Warum brauchen wir Ihre Hilfe ?

Der Heimatverein Beningafehn finanziert sich überwiegend aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Für nur 12,- EUR im Jahr können Sie uns bei der Verwirklichung unserer Ziele unterstützen. Jugendliche Mitglieder bis zum 18. Lebensjahr zahlen nur 6,- EUR. Natürlich können Sie auch selbst aktiv in einem der Ausschüsse oder im Vorstand mitwirken um Ihren eigenen Heimatort zu fördern.